

令和5年度 学校だより6月号



学校教育目標
やさしく思いやりのある子
よく考えて進んで学ぶ子
ねばり強く元気な子
明るいあいさつができる子

とくりき

発行日 令和5年5月31日
さいたま市立徳力小学校
TEL 048-794-2318
在籍児童数 6月1日現在175名

合言葉 「すべては 子ども達のために」

「豊かな経験の積み重ねを」

校長 丸山 謙一

5月27日(土)は、雲一つない晴天の下、第47回運動会を行うことができました。当日は、たくさんの保護者や地域の皆様にご来校いただき、子ども達の頑張る姿や真剣な表情を見ていただくことができました。今年度のスローガン「心おどらせ 熱くなれ チームトクリキ」に相応しい行事となりました。コロナ禍の制限なく、新たに全校種目の大玉送りや応援団などを追加して、大集団でひとつの目標に向かって協力したり努力したり、そして応援したり励ましたりと、子ども達も生き生きと活動する姿が見られました。昨年度との大きな違いは、やはり「大きな声援」でした。応援団長の大きな呼び掛けに、チーム全員のさらに大きな声が応えたり、必死に走る仲間を「がんばれー!」と応援したりと、子ども達は「運動会」でしか味わえない経験を得ることができたことと実感できました。学校でしか味わうことのできない、運動会でしか感じることのできない「充実感」を子ども達が感じてくれていることを信じています。

この素晴らしい運動会を成功させた要因はたくさんありました。まずは、教職員による、子ども達の実態に合った入念な計画と準備です。運営においても競技においても、4年間のブランクと子ども達のやる気を高める工夫は必須でした。また、決められた期間の中で、計画に従って行った子ども達への指導も重要でした。そして子ども達自身が、一生懸命練習に取り組んだこと、4年生以上の高学年の子たちは、自分の担当の仕事に責任をもってやり遂げようと努力したこと、何より大きかったのは、子ども達のよりよい成長を願う保護者や地域の皆様も含めた「オール徳力」として、みんなの気持ちが「運動会」に向けてひとつになったことです。改めて、練習から当日に至るまでの準備や健康観察、励ましの声等ご協力に感謝申し上げます。

子ども達にとって「経験」は、さらなる学びや豊かな心の成長につながります。連日の練習や準備作業で感じた、教え合うことの大切さ、助け合うことの有難さ、協力してやり遂げることのすがすがしさ etc... これらは「仲間」がいなくては決して感じることのできない貴重な「経験」です。しかしながら、自分以外の人と関わるわけですから、万事が上手くいくとは限りません。意見が違ったり、思いが伝わらなかつたりしてトラブルにつながることも当然あります。しかし、これも貴重な「経験」です。このトラブルをどのようにして乗り越えていくのか、考え、悩み、行動し、振り返ることが大切なのです。相手を責めたり批判したりするだけでは解決するはずがないことを、身をもって知ることになるでしょう。自分の思いを大切にしながら、相手の思いも大切にすることを学校生活の中で「経験」させていきたいと思えます。

6月はいじめ撲滅強化月間です。相手に嫌な思いをさせる「いじめは絶対に許されない」ことを改めて指導してまいります。ご家庭でも「いじめダメ」を合言葉にして、団らんの話にしていいただければと思います。そして、困った時や悩んだ時は、まわりの人に「助けて」ということの大切さも伝え、子ども達が安心できる学校づくりにお力添えください。

◆徳力小Webページ
「児童の活動」毎日更新中
こちらのQRコードからどうぞ →



◇徳力小みんなであいさつ合言葉◇

- ① 明るく いつも 先に 続ける
- ② 温かく いろいろな人に さわやかに 次の言葉を

トクリキウオッチング

○5年管弦楽鑑賞教室

4年ぶりに再会された鑑賞教室でしたが、「本物の」「生の」演奏は子どもたちの心に残るものになりました。感想を抜粋してお伝えします。

「終わった後でもホールに音が響いていた。」「足からグワ〜っと音が入ってきたような感じ。」「楽器の音の違いがよくわかった。」「音の響きが映像で見たり聞いたりしたより10000倍迫力があつた。」
本物はやはり心ゆらすのですね。

～お知らせ～

- 1 開校記念日(創立47周年)
6月3日は徳力小学校の開校記念日です。今年で47周年を迎えます。
- 2 第47回運動会
5月27日(土)は運動会でした。団体種目を増やし、応援歌合戦を行うことで昨年以上に盛り上がりを見せた運動会になりました。子どもたちには、運動会を通して成長した自分を振り返って欲しいと願っています。保護者の皆様には当日に至るまでの準備や体調管理、そして当日はたくさんのご声援をいただきありがとうございました。
- 3 水泳指導について
19日より水泳指導を開始します。使用する用具等のご準備をお願いいたします。詳細は「水泳の学習についてのご願い」をご確認ください。
- 4 あいさつ週間について
児童会を中心に、岩槻北稜高校の生徒も交え、あいさつ運動が行われます。地域が一体となってあいさつについて考えたい週間です。
よりよりあいさつの推進については、学校運営協議会でも熟議となっています。あいさつを習慣化させるためには、学校、家庭、地域の連携が不可欠です。ぜひ、ご家庭でも「笑顔であいさつ」を交わし合い、できた時には是非褒めてあげてください。
- 5 6・7月分給食費等の引き落日
6月9日(金)になっています。前日までにご入金、残高のご確認をお願いいたします。
- 6 6月以降の教材費集金について
ご案内のとおり、今月より教材費集金日は安心メールによるお知らせとなります。

6月の主な行事予定		
1	木	いじめ撲滅強化月間(～30日) G・Sタイム 教育委員会指導訪問(5時間授業)
2	金	交通安全教室(1,2年)
3	土	開校記念日 絆教室
4	日	歯と口の健康習慣(～10日)
5	月	避難訓練 絆教室 新体力テスト(～9日) 6年全国小学生歯みがき大会
6	火	G・Sタイム 4年水道教室
7	水	お話朝会 1年ことばの教室巡回指導
8	木	G・Sタイム 委員会 避難訓練予備日 人権の花運動 傷病者発生時対応訓練
9	金	5・6年プール清掃 安全点検日 口座引き落とし日
10	土	
11	日	
12	月	5年南郷自然の教室① 絆教室 人権週間(～16日)
13	火	5年南郷自然の教室② G・Sタイム
14	水	5年南郷自然の教室③
15	木	G・Sタイム クラブ シェイクアウト訓練
16	金	読み聞かせ 子ども自転車安全教室
17	土	絆教室
18	日	食育の日
19	月	あいさつ週間(～23日) 絆教室 水泳開始(～7/14) 食育の日 民生委員児童員、主任児童委員等懇談会
20	火	G・Sタイム 教育相談日 耳鼻科検診
21	水	6年スマホ・タブレット安全教室
22	木	G・Sタイム クラブ 4年校外学習(利根大堰、行田浄水場)
23	金	3年スーパーマーケット見学 ノーメディアデー さいたま市子ども読書の日
24	土	
25	日	
26	月	校内硬筆展(～7/7) 春の交流会(あおぞら)
27	火	G・Sタイム
28	水	
29	木	G・Sタイム 全学年5時間 4年ごみスクール
30	金	1・5年授業参観・懇談会 PTA 常任理事会 ベルマーク袋配付日

※行事予定は変更になる場合もあります。

7月の主な行事予定

- 3日(月) 一斉下校、交通防犯協力者会議
- 4日(火) 授業参観・懇談会(2, 6年)
- 5日(水) 授業参観・懇談会(3, 4年、あ)、お話朝会
- 10日(月) 大掃除週間(～15日)
- 12日(水) 表彰朝会
- 13日(木) 6年租税教室
- 19日(水) 4時間授業、給食終了日
- 20日(木) 3時間授業、土曜授業日
- 21日(金) 終業式、3時間授業

※7月22日(土)～8月28日(月) 夏季休業日

一般社団法人埼玉県筋ジストロフィー協会は例年「パンダ鉛筆」の対面販売をしておりましたが、昨年度から個人による「協会ホームページ」への申し込み、郵送に変更となりました。ご購入をご希望の方は、QRコードにアクセスし、お問い合わせから直接個人でお申し込みください。

一般社団法人埼玉県筋ジストロフィー協会HP

「パンダ鉛筆の申し込み」にてお願いします。



令和5年度における教科書展示会の開催について

開催日は6月10日(土)からの14日間となっています。

会場や各会場の開催日の詳細についてはQRコードにアクセスしてください。

